

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dalam rangka menyelesaikan masa studi pada Universitas Mercubuana. Tugas Akhir ini disusun untuk memenuhi persyaratan yang ditetapkan oleh Universitas Mercubuana sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar S1 (Sarjana) pada Jurusan Teknik Sipil Universitas Mercubuana. Adapun judul Proyek Akhir ini adalah : **“Analisis Faktor Penyebab Keterlambatan Proyek Akibat Dan Dampaknya Terhadap Penjadwalan Proyek (Studi Kasus: Proyek Pembangunan LRT di daerah X)”**. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh untuk dapat dikatakan sebagai suatu karya tulis yang sempurna, mengingat terbatasnya kemampuan serta singkatnya waktu yang tersedia. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun demi perbaikan dan kesempurnaan Tugas Akhir ini. Demikian pula penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini tidak akan tersusun tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, untuk itu melalui kesempatan ini pula penyusun ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kepada Allah SWT, atas ridho dan kehendaknya sehingga saya dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini dengan baik.
2. Kedua orang tua saya yang telah memberikan dukungan material dan non materil.
3. Ibu Yunita Dian Suwandari, ST, MM selaku dosen pembimbing yang senantiasa mengarahkan dan memotivasi saya agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik. Seluruh Dosen Jurusan Teknik Sipil Universitas Mercu Buana yang telah memberikan Ilmu Pengetahuan serta pengalamannya yang sangat bermanfaat sehingga dapat membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

4. Seluruh *staff* dan karyawan PT.Wijaya Karya yang sudah membimbing saya dengan baik.
5. Teman-teman yang selalu memberikan semangat serta saran kepada saya.

Akhir kata penulis mohon maaf apabila didalam penyusunan Proyek Akhir ini ditemui banyak kesalahan dan kekurangan terutama dalam penyampaian susunannya. Penulis juga mengharapkan semoga Proyek Akhir ini dapat memberi manfaat khususnya kepada pembaca.

Jakarta, Januari 2019

Penulis,



UNIVERSITAS
MERCU BUANA